

## TECNOLOGIA SIPA EN ACETEIRA MARTINEZ

**BUNGE**

La empresa embotelladora de aceite comestible argentina, Aceitera Martinez (ahora Bunge) ha duplicado su capacidad de llenado con líneas SIPA, con la adición de su segunda línea en el término de dos años, basada en un Sincro formado por máquina rotativa SFR 8, de moldeado por estirado-soplado, y una llenadora por peso de alta precisión modelo Flextronic W 50/10. Esta vez la línea se negoció como “paquete llave en mano”, y vino equipada con una unidad de etiquetado, una encartonadora Silent de SIPA, un paretizador PTF 1, y una envolvedora termocontraíble. El paquete también incluyó un sistema XFORM 150 para la producción de preformas de PET in situ. El equipo está funcionando en la planta de Aceitera Martinez ubicada en el departamento de San Jerónimo, provincia de Santa Fe. La tecnología de lle-

nado por peso es considerada el sistema más confiable, limpio y eficiente para llenar botellas con aceite comestible. Se aprecia especialmente por el hecho de que evita sobrellenar, que pesa directa-

mente el recipiente durante su llenado, que toma en cuenta los cambios de tara, así como la temperatura o naturaleza del aceite, y se adapta a los cambios intrínsecos del producto durante





el ciclo de producción. La Flextronic W es muy adecuada para trabajar con botellas livianas, ya que solamente las manipula por el cuello. Como opción, también puede venir equipada con equipo de presurización de botellas con nitrógeno, para evitar que el aceite en su interior se oxide, cambie su sabor y además genera un incremento de sus valores de rigidez, top load, colaboran-

do en caso se quieran hacer paquetes con termocontraíble en lugar de cajas. “Aceitera Martínez estaba tan contenta con la primer línea que instalamos, que rápidamente eligió la segunda”, dice el Ing. Saul Couget de SIPA. “Al cliente le gusta nuestro producto, y también le gusta nuestro criterio basado en la mutua colaboración para hacer negocios.” Aceitera Martínez es la embotelladora

exclusiva en Argentina de los aceites vegetales producidos por Bunge Limited, el grupo multinacional de agro negocios y alimentos. Con una capacidad de embotellado de más 36.000 botellas por hora, en formatos de hasta 1,5 litros y una importante capacidad en botellones de mayor volumen, abastece al mercado interno y exporta a países vecinos de América del Sur, Central, así

como también de Sudáfrica. En abril 2017, Aceitera Martínez fue comprada en su totalidad por Bunge Limited. La división argentina de Bunge trabaja desde hace varios años con Aceitera Martínez. Las operaciones de embotellado de Aceitera Martínez están muy cerca de los centros de refinación. Desde las oficinas centrales, ubicadas en Rosario, se comercializan distintos aceites vegetales de marca Alsamar y Siglo de Oro. Bunge, que tiene operaciones en todo el mundo, fue fundada en Argentina, pero ahora tiene su sede en Estados Unidos. Ya era cliente de SIPA, con equipos operando en sus plantas de Brasil.

